



En un esfuerzo conjunto por brindar asistencia a personas en situación de vulnerabilidad, el Ing. Iván Baquerizo, Director (e) de la Junta de Beneficencia, suscribió un acuerdo de cooperación interinstitucional con la Fundación Salinas Yacht Club. Esta alianza permitirá atender a personas vulnerables, fortaleciendo el programa de inversión social de la Junta de Beneficencia, con alcance a nivel nacional.

El Ing. Baquerizo destacó la importancia de unir esfuerzos para garantizar un espacio seguro y bien equipado, con todos los recursos necesarios para atender de la mejor manera a las personas más necesitadas de la comunidad de este cantón de la provincia de Santa Elena.

En su intervención, Fernando Gómez Hidalgo, Comodoro de la Fundación Salinas Yacht Club, enfatizó la complejidad de llevar a cabo una labor social eficiente y resaltó la importancia de contar con el respaldo de la Junta de Beneficencia para mejorar las condiciones de vida de la comunidad de Salinas.

¡Ayudar es nuestra gran obra!